## SZ 17.11.2011

## Kopf des Tages

Seit zwei Jahren leitet Volker



Braig (Foto: Andreas Gruber) die Bad Saulgauer St.-Johannes-Chorknaben. Der Musiklehrer mit

einem abgeschlossenem Studium der Schul- und Kirchenmusik (A-Examen) setzte beim Jahreskonzert einen neuen Akzent in der Chorgeschichte. Er wagte ein großes Konzert zusammen mit dem Streichorchester der Musikschule in Bad Saulgau, eine Rolle, die bislang Profimusiker spielten. Die Musiker reüssierten unter anderem mit der Schubert-Messe in G-Dur. (rum)